

令和6年7月10日(水)

校長室より⑤⑧



こんにちは。

さくねんど ひ つづ すいどうこうじ ぎょうしゃ まね でまえ
昨年度に引き続き、4年生が水道工事の業者さんをお招きして、出前
じゅぎょう じょうすいじょう まも がみ きんぎょ か
授業をしてもらいました。浄水場には「水の守り神」として金魚が飼われて
すいどうかん しゅるい
いることや水道管の種類などについてわかりやすく
すいえいしどう かんしやく
教えてもらいました。私は水泳指導の監視役でその
じゅぎょう さいしよ
場にいなかったのですが、授業の最初の方で私が
とうじょう
登場したようでした。



ほうそう けいさつしよ ねが いのち
お昼の放送で、4年生の石井先生が、警察署からお願いされた命に
かか
関わる大切な話をしてくれました。ちゃんと、聞いていましたか？

今日、7月10日水曜日から7月19日金曜日までの10日間、「夏の交通安全運動」が行われています。みんなは、道路を安全にわたる合い言葉「止まる・見る・待つ」を知っていますか？道路に一步でも出るときは「止まる」、車が来ていないか「見る」、車が来ていたら「待つ」です。

道路には、危険がたくさんあります。道路をわたるときは「止まる・見る・待つ」をして、安全にわたしましょう。

また、来週から夏休みが始まります。今まで以上に外に出る機会が増えると思います。交通安全に気を付けて楽しい夏休みを過ごしてください。

こうつうじ こ だいじょうぶ きんもつ
「自分は、交通事故にあわないから大丈夫」などの思い込みは禁物
つね
です。「自分の命は自分で守る」を常に心がけていきましょう。